

*Bienvenue au Camping **** Les Verguettes*

Ce sanitaire est mis à votre disposition à titre privé dans le cadre de la location de votre emplacement de camping.

La clé de ce sanitaire vous est confiée, nous vous remercions d'en prendre soin et de ne pas la laisser sur la serrure de la porte.

Ce sanitaire est uniquement dédié aux locataires déclarés sur cet emplacement et ne peut pas être partagé avec d'autres emplacements.

Nous avons mis un grand soin à créer ce sanitaire privatif, nous vous remercions pour le respect de ce bien.

Profitez bien de votre séjour !

Ce sanitaire contient :

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">• 1 WC avec abattant• 1 cabine de douche avec mitigeur et pommeau de douche• 1 meuble + 1 lavabo + 1 miroir• 1 chauffe-eau (dans le placard fermé)• 1 balai + 1 pelle à poussières• 1 balai-brosse• 1 bassine | <ul style="list-style-type: none">• 1 serpillière• 1 poubelle• 1 brosse WC• 1 porte papier-toilette• 1 tapis• 1 table• 2 chaises |
|---|--|

Ce sanitaire vous est mis à disposition propre et entretenu.

La vérification du ménage et l'inventaire ont été faits par nos soins avant votre arrivée.



A votre arrivée > Si vous rencontrez un :

- Problème technique ou manque à l'inventaire : merci de nous le signaler sous 24h maximum après votre arrivée
- Problème de propreté : merci de nous prévenir avant 19h le jour de votre arrivée
- Au-delà de ces délais, tout problème ne pourra pas être pris en compte et sera susceptible d'être imputé sur votre caution ou votre séjour.



Lors de votre départ > Nous vous remercions de rendre le sanitaire en bon état à votre départ.

- Si vous souhaitez que nous fassions le ménage de ce sanitaire après votre départ, le tarif est de 30€. Nous vous prions de prévenir la réception au plus tard 24h avant votre départ en payant ce forfait ménage. Toutefois, vous devez vider les poubelles (non inclus dans le forfait ménage).
- Si vous ne souhaitez pas souscrire au forfait ménage, une caution par CB de 30€ doit être déposée à la réception. Cette caution sera libérée sous 48 heures après votre départ si le sanitaire est rendu propre et sans dommage. En cas de problème, nous vous contacterons par e-mail. Pour rappel, les poubelles doivent être vidées lors de votre départ.



EN CAS DE PROBLEME TECHNIQUE, merci de prévenir la réception au +33 (0) 490 618 818, nous ferons tout notre possible pour résoudre ce souci dans les plus brefs délais.



Si la réception est fermée et que le problème est très urgent (fuite, incendie), un interphone d'urgence est disponible devant la réception.

Merci à vous et Bonnes vacances

Welcome to Camping **** Les Verguettes

This sanitary facility is made available to you privately as part of the rental of your camping pitch.

The key to this sanitary facility is entrusted to you, we thank you for taking care of it and not leaving it on the door lock.

This sanitary facility is only dedicated to tenants declared on this pitch and cannot be shared with other pitches.

We have taken great care to create this private sanitary facility, we thank you for respecting this property.

Enjoy your stay !

This sanitary contains:

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">• 1 WC with seat• 1 shower cubicle with mixer tap and shower head• 1 piece of furniture + 1 sink + 1 mirror• 1 water heater (in the closed closet)• 1 broom• 1 dustpan• 1 brush broom | <ul style="list-style-type: none">• 1 basin• 1 mob• 1 trash bin• 1 toilet brush• 1 toilet paper holder• 1 table + 2 chairs• 1 carpet |
|---|--|

This sanitary facility is provided to you clean and maintained.

The cleaning check and inventory have been done by us before your arrival.



At your arrival > If you encounter a:

- Technical problem or missing inventory: please report it to us within 24 hours maximum after your arrival
- Cleaning problem: please report it to us before 7 pm the day of your arrival
- Beyond these deadlines, any problem cannot be taken into account and may be charged to your deposit or your stay.



At your departure > We thank you for returning the toilet in good condition when you leave.

- If you would like us to clean this sanitary facility after your departure, the fee is €30. Please notify reception at least 24 hours before your departure by paying this cleaning fee. However, you must empty the bins. (not included in the cleaning fee)



- If you do not wish to subscribe to the cleaning package, a deposit by credit card of €30 must be deposited at the reception. This deposit will be released within 48 hours after your departure if the sanitary facilities are returned clean and without damage. In the event of a problem, we will contact you by email. As a reminder, the trash cans must be emptied upon your departure.

IN CASE OF A TECHNICAL PROBLEM, please notify reception at +33 (0) 490 618 818, we will do everything possible to resolve this problem as soon as possible.



If reception is closed and the problem is very urgent (leak, fire), an emergency intercom is available in front of reception.

Thank you and Good holidays